

Antrag Nr. 10-O-02-0017
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Neupflanzungen Bleichstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Rathaussprecher Sigg Schneider hat im Artikel „Großbaustelle für ein Jahr“ (WK vom 08.03.2010) angekündigt, dass eine Nachpflanzung der gefälltten 12 Bäume in der Bleichstraße zwischen Helenen- und Hellmundstraße nach Abschluss der Leitungsarbeiten an gleicher Stelle erfolgt.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, das Grünflächenamt anzuweisen, einheimische Arten zu verwenden, die den örtlichen Gegebenheiten angepasst und vom Stammdurchmesser so beschaffen sind, dass Nachhaltigkeit gewährleistet ist, d.h. die Bäume länger als 10-15 Jahre halten.

Begründung:

Recherchen haben ergeben, dass Bäume, die einen zu großen Stammdurchmesser ausweisen, sich in der Regel nicht ausreichend assimilieren und nicht länger als 10-15 Jahre überleben. Sie sehen zwar erst schöner aus, sind aber nicht nachhaltig genug.

Wiesbaden, 16.03.2010